

## Poulina introduirait un partenaire algérien dans le capital de son aciérie de Toggourt



Nous apprenons, de sources très proches du dossier à Tunis, que le groupe Poulina (PGH) compterait introduire un partenaire algérien dans le capital de l'aciérie qu'elle avait construite, il y a une dizaine d'années, à Toggourt, dans le sud algérien. L'introduction de ce nouveau partenaire, par ailleurs une obligation algérienne pour tout investisseur étranger d'avoir un partenaire algérien qui détiendrait 51 % du capital, pourrait se faire à travers une augmentation de capital, à laquelle pourrait participer le cimentier algérien Abderraouf Souakri et pourrait coûter quelque 75 MDT. L'affaire, si elle se concluait, et dont le site algérien «[algériemondeinfos](#)» affirme que «ce partenariat avait été validé par le Conseil national de l'investissement (CNI) début décembre», pourrait sauver cette aciérie fermée depuis neuf ans.

Selon les informations, disponibles sur les réseaux sociaux, le groupe algérien Souakri, prochain probable partenaire de PGH, est présent principalement dans trois secteurs d'activités économiques qui sont, les industrie des matériaux de construction, le ciment, la briqueterie, la fabrication de mortier, l'industrie pharmaceutique, l'industrie automobile, l'assemblage de véhicules industriels, l'agro-alimentaire et les services

Source : AFRICAN MANAGER